

INDICATEURS D'ACTIVITE TRIMESTRIELS

SOCIETE CHIMIQUE ALKIMIA

Siège social : 11, rue des lilas 1082 Tunis- Mahrajène.

La Société Chimique ALKIMIA publie ci-dessous ses indicateurs d'activité relatifs au 4^{ème} trimestre 2011.

	Indicateurs	Unités	4ème Trimestre		Cumul du 01.01 au 31.12		
			2011	2010	2011	2010	
1	Production	t	21 935,000	35 020,000	82 675,000	143 450,000	
2	Ventes totales	t	23 274,550	37 630,630	82 274,460	143 397,780	
3	Consommations spécifiques par tonne de STPP produite	P ₂ O ₅	t	0,642	0,635	0,651	0,638
		Total alcalis	t	0,561	0,562	0,567	0,564
		Eau Industrielle	m ³	2,562	2,478	2,635	2,486
		Electricité	kwh	229,326	189,700	224,792	181,655
		Gaz naturel	th	2 079,072	1 937,794	2 050,676	1 929,307
4	Chiffre d'affaires	Export	DT	35 840 843,687	45 298 912,451	117 568 485,382	156 779 201,329
		Local	DT	1 100 906,250	1 940 952,950	5 004 052,900	6 660 114,066
		Total	DT	36 941 749,937	47 239 865,401	122 572 538,282	163 439 315,395
5	Achats	Acide phosphorique (H ₃ PO ₄)	t	15 181,802	22 436,950	54 034,300	90 193,036
		Lessive de soude (NaOH)	t	0,000	0,000	0,000	2 943,980
		Carbonate de sodium (Na ₂ CO ₃)	t	16 177,836	25 650,869	58 233,105	97 837,108
6	Endettement	CMT	DT	/	/	0,000	0,000
		CCT	DT	/	/	7 829 945,114	15 113 210,593
7	Investissements	DT	757 162,838	553 475,453	7 294 627,207	2 595 322,262	

Les faits saillants de l'année 2011 sont :

- Les sit-in enregistrés dans la zone industrielle de Gabès et dans le bassin minier ont perturbé l'activité de notre usine et entraîné l'arrêt de la production à plusieurs reprises pour cinq (5) mois par manque d'acide phosphorique.
- Compte tenu de cet arrêt prolongé, la production de l'année 2011 n'a atteint que 82 675 tonnes de STPP contre un nominal de 140 000 tonnes par an.
- Les ventes ont subi le même sort en n'ayant enregistré que 82 274,460 tonnes contre 143 397,780 tonnes en 2010, entraînant la baisse du chiffre d'affaires de la Société au niveau du STPP. Cependant les ventes des boues phosphatées ont atteint un record de 72 975 tonnes.
- Les prix des matières premières, dont notamment l'acide phosphorique, ont enregistré une tendance haussière au cours de l'année 2011 ce qui a eu un effet d'entraînement sur le prix du STPP.
- La Société a obtenu une concession pour l'extraction et la production de 100 000 tonnes de sulfate de sodium à Sebkhate oum El Khialate à Tataouine. L'exploitation de la concession se fera par la nouvelle filiale « les Salines de Tataouine », constituée en Août 2011.
- Les investissements de l'année 2011 comprennent essentiellement 4 249 985 DT représentant la libération du premier quart du capital de la nouvelle filiale « les Salines de Tataouine ». Le reste des investissements concerne le renouvellement de l'outil de production dans le cadre du budget annuel d'investissement.
- Compte tenu de la perte de plus des trois quarts de son capital, l'Assemblée Générale Extraordinaire de la filiale algérienne, KIMIAL SpA tenue les 15 et 26 Septembre 2011, a décidé la dissolution anticipée de la Société. A cet effet, un liquidateur algérien a été désigné pour prendre en charge l'opération de liquidation.
- L'effectif de la Société est passé de 301 agents en 2010 à 525 agents au 31.12.2011 suite au recrutement du personnel de la sous-traitance.